

平成 30 年 5 月 14 日（月） 親子でリトミック

今年度最初の本学主宰の子育て支援活動「親子でリトミック」を開催しました。

お子さん 19 名、保護者の方 16 名の参加でした。そのうち約半数が初めての参加でしたが、すぐに雰囲気や音に溶け込んで、全身でリズムや音を感じ取りながら楽しんでいただきました。今年度のプログラムは、お子さんが楽しめる時間帯や環境設定に配慮し、10 時 15 分から 11 時過ぎまでが「親子でリトミック」、その後 11 時 30 分までが「自由に遊ぶ活動」として設定しています。

これからも、リズムや音に合わせた遊びを通して「感じる心」「想像力」「集中力」などを育み、参加者みんながつながる活動にしていきたいと思えます。

終了後にも申し込みをいただき、「親子でリトミック」につきましては、全日程定員となりました。

5 月 16 日（水）からは、通常の「すずたん広場」を開催いたします。こちらは、まだ申し込みをさせていただきますので、是非ご参加ください。お待ちしております。

※今回は、本学こども教育学部幼児教育学専攻 5 名の学生と一緒に参加し、親子と触れ合う体験をさせていただきました。5 月 30 日からは短期大学部こども学専攻 2 年生の学生が参加いたしますので、よろしくお願いいたします。



笑顔でこんにちは♪
リトミックはじまるよ！



また、一緒に遊ぼうね。